



Mario Andrade Cervantes Los universitarios nos sentimos contentos porque esta semana nuestros estudiantes regresaron a las aulas. A todos les brindo, desde este espacio, una cordial bienvenida, sobre todo a los alumnos de nuevo ingreso, a quienes agradezco la confianza que han depositado en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, una institución que está conformada por una comunidad dinámica y entusiasta, dispuesta a trabajar para contribuir al bienestar de los aguascalentenses, y a enaltecer el orgullo de nuestras familias. Así lo hemos demostrado por más de 42 años, tiempo en el cual nos dedicamos con ética, responsabilidad y trabajo en equipo a sustentar nuestra labor cotidiana. De esta manera buscamos dar cumplimiento a las metas que nos hemos propuesto alcanzar en el semestre agosto - diciembre 2015. El principal objetivo es continuar fortaleciendo la calidad y el prestigio que distinguen a la UAA a nivel nacional, así como el reconocimiento que comenzamos a cosechar a nivel internacional. Por ello, autoridades universitarias, investigadores, académicos, administrativos y alumnos comenzamos esta semana con gran entusiasmo nuestras actividades académicas en los dos planteles del Centro de Educación Media, en las 65 carreras de pregrado, tanto en el Campus Central como en el Campus Sur, y en los 25 programas de posgrado, recibiendo en total a más de 19 mil alumnos, de los cuales, poco más de 6 mil son de nuevo ingreso. Alcanzar esta matrícula es un acontecimiento histórico que celebra nuestra comunidad, pues representa la apertura de un mayor número de espacios para que más jóvenes puedan acceder a la educación media superior y superior en el estado de Aguascalientes. Sin embargo, sabemos que este trascendental logro también significa un gran reto para todos los universitarios, quienes tenemos el compromiso social de cumplir con los objetivos que surgieron a partir del crecimiento que la institución alcanzó en los últimos cuatro años. Para llevar a cabo esta meta, y para dar continuidad a todos nuestros proyectos, es indispensable integrar a los nuevos alumnos a las actividades sustanciales de la universidad. Por eso, esta semana les brindamos una cálida bienvenida en un evento que organizamos con un propósito adicional, pues es necesario que conozcan a los decanos de sus centros académicos, a sus jefes de departamento, al personal administrativo, a sus maestros y a un servidor, con quienes pueden acercarse para que conozcan todos los servicios extracurriculares y de formación humanista que ofrece la institución, y entre los que pueden encontrar actividades deportivas y culturales, cursos de idiomas e intercambio académico, el programa Emprendedores, o la Universidad Saludable, entre muchos otros servicios que están disponibles para beneficiar a la comunidad estudiantil. Es igualmente importante que conozcan el plan curricular de su carrera y todas las alternativas que les ofrece la institución, pues contamos con una gran variedad de cursos y diplomados que pueden tomar si quieren enriquecer aún más sus conocimientos y su formación académica; porque conocer es tener más herramientas para tomar mejores decisiones acerca de lo que quieren en su vida profesional. Además, durante los años que permanecerán en la universidad también podrán aprender en los congresos, los viajes, las ferias universitarias y las reuniones de estudio con sus compañeros. Todas son experiencias formativas que los enriquecerán durante su trayecto por la UAA, y que los harán sentirse orgullosos de su Alma Mater, así como nosotros, sus familiares y amigos lo estamos de sus logros y dedicación.